

## Jumelage : Une belle fête d'amitié

Tous les trois ans, le week-end de l'Ascension est traditionnellement la date des échanges de jumelage avec nos amis du Sud-ouest. Ainsi, une délégation forte de 72 Casteljalousains est venue nous rendre visite du 26 au 29 mai. Hébergés dans les familles d'accueil de Kunheim, le programme avait laissé du temps pour partager de bons moments, aussi bien en petits groupes, que tous ensemble. Le vendredi, nos invités ont découvert la maison du Fromage de la Vallée de Munster à Gunsbach avant de déguster un repas marcaire à la ferme auberge du Glasborn et de rentrer par Eguisheim avec ses ruelles pittoresques. De retour à Kunheim, une soirée champêtre sur le boulo-drome, animée par les deux musiques de Kunheim et Casteljaloux a clos la journée. Samedi, après une journée en excursion et des moments partagés avec les familles d'accueil, les délégations de Briaucourt, Casteljaloux et Kunheim se sont retrouvées pour une soirée festive à la salle des fêtes. Le dimanche matin, une cérémonie commune a conclu la rencontre.

